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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 産業建設常任委員会 
会議場所 第２委員会室 

担当職員 佐藤 

日 時 令和２年２月１２日（水曜日） 
開 議   午前 １０時 １５分 

閉 議   午前 １１時 ２４分  

出席委員 ◎小川、○奥野、田中、赤坂、藤本、竹田、菱田 

出席理事者 

【まちづくり推進部】並河部長、関事業担当部長 

［都市計画課]関口課長  ［都市整備課］山内課長 

［土木管理課]藤本課長、鈴木管理担当課長 

出席事務局 佐藤主任 

傍聴者 市民１名 報道関係者０名 議員０名 
 
 

会  議  の  概  要 
１０：１５ 

１ 開議（小川委員長あいさつ） 

 

２ 事務局日程説明 

 

３ 所管分付託議案審査（説明～質疑） 

 

［まちづくり推進部入室］ 

・まちづくり推進部長あいさつ 

 

（１） 第１号議案 令和元年度亀岡市一般会計補正予算（第４号）所管分 

（２） 第７号議案 ＪＲ馬堀駅前、ＪＲ並河駅前及びＪＲ千代川駅前 

自転車等駐車場に係る指定管理者の指定について 

（３） 第８号議案 メディアス亀岡自転車駐車場に係る指定管理者の指定について 

（４） 第１０号議案 亀岡市都市公園（亀岡運動公園・さくら公園）に係る 

指定管理者の指定について 

 

 ・所管課長順次説明 

１０：２５ 

 

［質疑］ 

＜赤坂委員＞ 

第１０号議案の指定管理者が変わった経緯は。 

＜都市整備課長＞ 

 公募した中で、３者の応募があった。その３者の利用計画書や収支予算書等を審査し、

昨年１１月２０日の選定委員会で決定された。 

＜赤坂委員＞ 

 コストは下がったのか。 

＜都市整備課長＞ 
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 下がった。 

＜田中委員＞ 

 亀岡市パークコモンズの組織がどうなっているかがわからない。 

＜都市整備課長＞ 

 亀岡市パークコモンズは共同事業体として協定を締結し、代表企業として光製作所、

構成員として西武造園、ゼット、グローブシップが存在する。 

＜田中委員＞ 

 今後議案の提案時にはそのような資料も出してほしい。 

＜まちづくり推進部長＞ 

 先ほどの赤坂委員からのコストが下がったかどうかの質問で付け加えると、コストを

下げれば、市民サービスが低下してしまうようなこともあるので、選定委員会では応

募者の提案等をトータルに審査して決められた結果である。 

                                 １０：３０ 

 

 

 

 

（５）第１１号議案 市道路線の認定及び変更について 

 

 ・土木管理担当課長 説明 

１０：３３ 

［質疑なし］ 

 

［まちづくり推進部退室］ 

 

 

［委員間討議なし］ 

 

 

４ 討論～採決 

 

［討論なし］ 

 

［採決］ 

・第１号議案 令和元年度亀岡市一般会計補正予算（第４号）所管分 

可決・全員 

 
・第７号議案 ＪＲ馬堀駅前、ＪＲ並河駅前及びＪＲ千代川駅前自転車等駐車場に係

る指定管理者の指定について 

可決・全員 

 

・第８号議案 メディアス亀岡自転車駐車場に係る指定管理者の指定について 

可決・全員 

 

・第１０号議案 亀岡市都市公園（亀岡運動公園・さくら公園）に係る指定管理者の
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指定について 

可決・全員 

 

・第１１号議案 市道路線の認定及び変更について 

可決・全員 

 

［指摘要望事項等なし］ 

 

１０：３８ 

 

〔 休 憩 〕 

 

１１：２０ 

５ 委員長報告の確認 

  

（小川委員長 委員長報告朗読） 

＜小川委員長＞ 

 この内容でよいか。（了） 

 ～散会 １１：２４  


